

**Refund policy**

**Положение о порядке возмещения средств**

Version 1  
 04 March 2022

Версия 1  
 04 марта 2022 года

1 This policy sets out the procedures and conditions for refunds by the ANO "Anglo American School of Moscow" (hereinafter, the "School") to the customers of fees for various types of goods, services and works sold by the School.

Настоящее положение определяет порядок и условия возмещения АНО «Англо-американская школа Москвы» (далее – «Школой») денежных средств заказчикам для различных видов товаров, работ и услуг, реализуемых Школой.

**Application fee**

**Регистрационный взнос**

2 Application fee (1 comprehensive assessment) is not subject to refund.

Стоимость регистрационного взноса (1 комплексное тестирование) возврату не подлежит.

**Paid educational services**

**Платные образовательные услуги**

3 Fees for paid educational services are subject to refund in accordance with applicable Terms of Service.

Стоимость платных образовательных услуг подлежит возврату в соответствии с действующими Условиями оказания услуг.

**Other fees**

**Иные платежи**

4 Other fees are refunded in accordance with the procedures and conditions set out in a respective agreement between the customer and the School or an invoice.

Возврат иных платежей осуществляется в порядке и на условиях, приведенных в соответствующем договоре между заказчиком и Школой или в счете-оферте.

**Version control**

**Контроль версий**

5 The table below outlines the serial number and start date of the relevant version of this policy.

В таблице ниже указан порядковый номер и дата начала действия соответствующей версии настоящего положения.

Version / Версия	Amendments / Изменения
1 / 04.03.2022	The document is introduced / Документ введен в действие

I hereby approve this policy:

Настоящее положение утверждаю:

Magomed Abdurakhmanovich Bashirov

Баширов Магомед Абдурахманович

Director

Директор

ANO "Anglo American School of Moscow"

АНО «Англо-американская школа Москвы»

